

Veröffentlichung von Beschlüssen des Hauptausschusses der Motorradstadt Zschopau

Der Hauptausschuss der Motorradstadt Zschopau fasste im öffentlichen Teil der Sitzung am 22.06.2022 folgenden Beschluss:

Beschluss Nr. 58

Der Hauptausschuss der Motorradstadt Zschopau beschließt die Annahme von Sachspenden in Höhe von 582,97 €.

Zuwender: SSI Steuerberatungsgesellschaft mbH, Chemnitz
Betrag: 108,45 €
Datum: 17.03.2022
Sachspende: 4xPuzzle, 3xFußball, 1xSpiel-Set, 4xFasermaler, 3xHaarschmuck-Set, 4xMalbuch, 1x Spiel "Make 'n Break", 1xZopfhalter, 1xHaarclip, 6xWaldfruchttee, 5xBasmatireis, 5xSpirelli, 2xMini-Schokolade, 5xKinderbuch "Ukrainisch lernen 200 Wörter"
Zweck: Förderung der Hilfe für Flüchtlinge

Zuwender: SSI Steuerberatungsgesellschaft mbH, Chemnitz
Betrag: 290,00 €
Datum: 16.03.2022
Sachspende: 2xGutschein für Aldi im Wert v. 20€, 5xGutschein für Aldi im Wert v. 50€
Zweck: Förderung der Hilfe für Flüchtlinge

Zuwender: RBHG Waldkirchen e.G., Grünhainichen
Betrag: 184,52 €
Datum: 12.04.2022
Sachspende: 8xTeesieb, 1xKaffeebecher Black Sheep 0,29L, 2xTeller 19cm, 3xtiefe Teller 21,5 cm, 2x 2er-Set Eierbecher, 2xWC-Garnitur Edelstahl, 4xReisebecher mit Deckel 400ml, 1x Glasschneidebrett Früchte, 1xKellnerkorkenzieher, 1xKaffeetasse Junka 250ml, 1xFrühstücksteller Junka 21cm, 3x 3er-Pack Küchentücher, 5xPlatzmatte Erdbeer-Design, 5xKüchenhelfer-Set 9tlg., 1xSchneidbrett Bambus mit 4 Schneidmatten, 1x Besteckabtropfkorb, 1xZangendosenöffner, 1xNähgarn-Set
Zweck: Förderung der Hilfe für Flüchtlinge

Abstimmungsergebnis:

Soll:	13
Ist:	10
Dafür:	10
Dagegen:	/
Enthaltungen:	/
Befangen:	/

Beschluss Nr. 59

Der Hauptausschuss der Motorradstadt Zschopau beschließt die Annahme von Sachspenden in Höhe von 118,00 €.

Zuwender: dm-drogerie markt Zschopau
Betrag: 118,00 €

Datum: 11.04.2022
Sachspende: 40 x Balea Dusche 300ml, 40 x babylove Sensitive SC LSF 50+ 30ml,
40 x babylove Sensitive Feuchttücher 15 Stück
Zweck: Förderung der Erziehung

Abstimmungsergebnis:

Soll: 13
Ist: 10
Dafür: 10
Dagegen: /
Enthaltungen: /
Befangen: /

Beschluss Nr. 60

Der Hauptausschuss der Motorradstadt Zschopau beschließt die Annahme von Geldspenden in Höhen von 800,00 €.

Zuwender: Barbara Kertzsch
Betrag: 100,00 €
Datum: 25.04.2022
Zweck: Förderung der Hilfe für Flüchtlinge

Zuwender: Peter Frank Kertzsch
Betrag: 500,00 €
Datum: 26.04.2022
Zweck: Förderung der Hilfe für Flüchtlinge

Zuwender: Winfried und Beate Zinßer
Betrag: 100,00 €
Datum: 05.05.2022
Zweck: Förderung der Hilfe für Flüchtlinge

Zuwender: Marlitt Emmrich
Betrag: 100,00 €
Datum: 09.05.2022
Zweck: Förderung der Hilfe für Flüchtlinge

Abstimmungsergebnis:

Soll: 13
Ist: 10
Dafür: 10
Dagegen: /
Enthaltungen: /
Befangen: /

Beschluss Nr. 61

Der Hauptausschuss der Motorradstadt Zschopau beschließt die Vergabe der Bauleistungen für die Deckensanierung der S 228 Lange Straße vom Abzweig Johannisstraße bis Abzweig Neumarkt zur Brutto-Auftragssumme von 83.594,10 € an die Schuck Bau GmbH, Am Richterweg 6 in 09518 Großrückerswalde. Die Beauftragung erfolgt gemäß

Durchführungsvereinbarung im Auftrag des LASuV. Die Baukosten sind dem LASuV nach Fertigstellung in Rechnung zu stellen.

Abstimmungsergebnis:

Soll:	13
Ist:	11
Dafür:	11
Dagegen:	/
Enthaltungen:	/
Befangen:	/

Information zum Beschluss:

Das Landesamt für Straßenbau und Verkehr (LASuV) hat auf Drängen der Stadt Zschopau hin die Bereitschaft zur dringend notwendigen Sanierung der Fahrbahndecke der S 228 zwischen Abzweig Johannisstraße und Abzweig Neumarkt bekundet.

Für die Planung und Durchführung der Maßnahme ist gemäß Durchführungsvereinbarung vollumfänglich die Stadt Zschopau zuständig. Die tatsächlichen Baukosten werden nach Fertigstellung der Maßnahme vom LASuV übernommen.

VOB/A-konform fand eine beschränkte Ausschreibung der Leistungen statt. Drei Angebote lagen zur Submission am 07.06.2022 vor. Der günstigste Bieter ist bereits auf der benachbarten Baustelle (Neumarkt) tätig und überzeugt auch dort durch qualifiziertes und termingerechtes Arbeiten.

Für die Maßnahme ist eine Bauzeit von 14-21 Tage vorgesehen.

Es erfolgt in dem Zusammenhang zudem die Erneuerung und barrierefreie Umgestaltung der Lichtsignalanlage ("Fußgängerampel") Lange Straße. Dies ist nicht Bestandteil des hier zu vergebenden Auftrags.